
 

 

 

SAISON 
2023 - 2024 

  

CTTCB un jour   CTTCB toujours 
 
 

Compte rendu de la réunion du bureau du 26 janvier 2024 à 18 heures 30 chez Thierry 
 
 
 
Présents : Guy Limosin, Thierry Jeunehomme, Isabelle Girardat, Anne Bocquet et 

Jean-Yves Lardeux 
Excusés : Nadège Richard, Jean-Marie Cardoni, Christian Van Caemelbeke 
 
 
Objet de la réunion : point de mi-saison 
 
Point financier 
 
Anne nous fait part de la santé financière du club. Le compte d’exercice sera pour la 

première fois depuis quelques années, positif. Cela est dû à des rentrées exceptionnelles 
comme la subvention du conseil départemental pour l’achat des tables en 2022.  

Par contre elle rencontre toujours un souci pour se connecter sur le site de la Caisse 
d’Epargne, et ce malgré un rendez vous à la CE de Choisy et des appels téléphoniques. 
Malgré tout elle arrive à suivre notre compte. Afin de faciliter ce suivi Jean-Yves lui 
transmettra mensuellement le relevé bancaire. 

Anne nous fait part également de l’augmentation des frais bancaires qui passent à 
12,90€ par mois ; la question est posée du changement de réseau bancaire mais hélas les 
autres ne sont pas beaucoup moins chers, et n’ont pas cette proximité.  

Concernant les partenaires privés, nous avons Intermarché Trosly, Carrefour Choisy, 
BM Confort à Choisy ; actuellement Eurovia ne nous a pas renouvelé son aide cette année.  

 
 
Entrainement des jeunes et adultes  
 
L’entrainement des jeunes continue le Samedi à la mezzanine de la salle des 

Linières, il est actuellement dirigé par Thierry.  
Thierry fait le point sur la fréquentation des jeunes, il y a environ 6 à 8 jeunes 

régulièrement ; concernant les séances pendant les vacances il y a environ 10 à 12 jeunes. 
Concernant ces deux activités, on ne peut pas considérer que les jeunes soient attirés par la 
compétition, ce sont plus des animations que des entrainements.  

 
Entrainements des adultes à la salle polyvalente les mardis, jeudis et vendredis de 

17h à 21h, un groupe WhatsApp permet de rester en liaison.  



A ce jour il est regrettable de ne retrouver qu’un nombre limité de personnes 
concernées. En effet il n’est pas rare de trouver 3 ou 4 joueurs pendant ces horaires, et ce sont 
très souvent les mêmes. Il est certain que la perte du complexe André Mahé nous fait perdre 
une liberté dans nos plages horaires, mais est-ce la seule raison ? 

 
Il est demandé à tous les compétiteurs de venir à l’entrainement, car ceci permet 

une meilleure connaissance des uns et des autres, de hausser le niveau technique de ceux 
qui le souhaitent, et permet de faire passer les informations concernant le club.  

 
 
Points des joueurs  
 
Actuellement nous sommes dans un creux de vague concernant le nombre de joueurs 

compétiteurs. En effet nous n’avons pas de nouveaux joueurs arrivant et les jeunes qui 
devraient assurer cette relève se font attendre. Il y aura encore certainement des départs et 
arrivées la saison prochaine, mais il faut nous y préparer.  

 
De même le manque d’un joueur dans une équipe met en difficulté l’autre équipe. 

L’équipe 1 devant être obligatoirement au complet sous peine de forfait et surtout jouant après 
l’équipe 2.  

Il est rappelé que l’objectif est de maintenir les 2 équipes dans leur championnat 
respectif et également de retrouver la R3 pour l’équipe 1.  

 
 
Investissements  
 
Les nouveaux maillots ont été fabriqués et distribués, il n’en reste que 2 ou 3 à donner.  
Sur proposition de Guy, il est décidé d’acquérir un robot, et le choix se porte sur le 

modèle DONIC NEWGY ROBO PONG 1055 (page 196 catalogue WACK) au prix de 759€. 
  
 
Nouvelle salle 
 
Suite à la cérémonie des vœux de Monsieur le Maire, il semblerait que le budget soit 

bouclé pour la reconstruction de la salle, et que le programme de construction soit fixé.  
Cette salle devrait être livrée pour septembre 2026 
 
 
Informations diverses  
 
Jean-Yves fait part du projet de la semaine olympique, projet coordonné avec l’aide de 

Camille MORICE de l’agglo de Compiègne. Cette action se déroule du 2 au 6 avril 2024, et 
est en partenariat avec une école. Des compléments d’informations vont être pris, mais 
Isabelle et Anne nous confirment que nous pouvons penser que l’école des Linières y serait 
favorable  

Le club va organiser son vide dressing le 3 mars 2024 à la salle polyvalente. A ce jour 
le nombre maximum d’exposant est atteint. L’installation se fera le 2 mars après midi 
(horaires à convenir). 

Un stand sera pris lors de la fête des associations à Compiègne en septembre 2024. 
Une approche est faite par Proméo Bachelor Communication pour le 11 avril 2024. 


